



In Hamburg hat am Samstag (26. 10.) die 54. Internationale Bootsmesse hanseboot begonnen. Bis 3. November zeigen 600 Aussteller aus 18 Ländern Segelboote, Motoryachten und Zubehör auf dem größten Boots-ausrüstungs-markt Nordeuropas.

Anmoderation:

In Hamburg hat am Samstag (26. 10.) die 54. Internationale Bootsmesse hanseboot begonnen. Bis 3. November zeigen 600 Aussteller aus 18 Ländern Segelboote, Motoryachten und Zubehör auf dem größten Boots-ausrüstungs-markt Nordeuropas. Thomas Ultsch berichtet.

15,20 Meter misst das längste Schiff in diesem Jahr, eine Motoryacht mit sechs Sitzen, Flachbildschirmen, edlen Hölzern und Stoffen. Mit ein bisschen Glück kann man auch einen Segler hinein werfen. Das teuerste Schiff ist aber eine Segelboot: Kostenpunkt 670.000 Euro. Die preiswerteren sind Jollen für Einsteiger und natürlich der Spaß bei den Vorführungen. Das diesjährige Partnerland Estland will sich ? mit ein bisschen Augenzwinkern ? positionieren: mit 24 Stunden Sonne und ohne Piraten. Thomas Ultsch, Nachrichten